

DLRG

Ortsgruppe Süssen/Salach

DEUTSCHE
LEBENS
RETTUNGS
GESELLSCHAFT



[DLRG-Ortsgruppe Süssen/Salach](#)

Süssen, den 09.10.2024

Sehr geehrte Mitglieder,

ich möchte Euch über die aktuellen Entwicklungen rund um das Hallenbad in Süssen informieren und meine Empörung über die Situation deutlich zum Ausdruck bringen. Bei der Gemeinderatssitzung am 07.10. wurde erneut kommuniziert, dass es kein konkretes Datum für die Wiedereröffnung des Hallenbades gibt. Diese Nachricht ist nicht nur frustrierend, sondern schlichtweg inakzeptabel.

Zu Beginn der Renovierungsarbeiten wurde uns ein Eröffnungstermin für Ende September in Aussicht gestellt. Während der Arbeiten hörten wir, man sei im Zeitplan. Im Sommer erklärte der Architekt, Herr Keller, dass einer Wiedereröffnung Anfang Dezember nichts im Wege stehe. Und jetzt, nur vier Wochen später, wird der Zeitplan auf mindestens Februar verschoben? Das ist eine klare Fehleinschätzung und ein Versagen in der Planung!

Die Begründung, dass Starkregen Schäden verursacht hat und die nun erforderlichen Inbetriebnahme der Badewassertechnik, die der langen Schließzeit des Hallenbades geschuldet war, ist für uns nicht nachvollziehbar. Die lange Schließzeit des Hallenbades war von vornherein bekannt, und die Schäden hätten bereits im Frühjahr oder Sommer identifiziert und behoben werden können. Hier wird offensichtlich versäumt, Verantwortung zu übernehmen. Es scheint, als hätte das Bauamt keinen soliden Zeitplan erarbeitet, sodass der Planer ohne Kontrolle agieren kann und Nachträge einfach erstellt, die dann vom Gemeinderat genehmigt werden müssen.

Als Vorstand der DLRG Ortsgruppe Süssen/Salach macht mich dieses Missmanagement der Renovierungsarbeiten wütend und ist äußerst unbefriedigend. Wir sprechen hier von einem dringend benötigten Hallenbad für Schulen und Vereine, und es ist einfach nicht hinnehmbar, wie mit diesem Projekt umgegangen wird.

Ich fordere eine klare, transparente Kommunikation und eine zügige Lösung, damit das Hallenbad endlich wieder für die Bürger zur Verfügung steht.

Verantwortlich für diesen Beitrag ist der 1. Vorsitzende Ralf Mechel